
El Ejecutivo podría habilitar
la Expo Frutilla
Asunción,  Agencia  IP.-  Productores  de  frutilla  de  Areguá
solicitaron  al  Ejecutivo  la  autorización  para  realizar  la
tradicional Expo Frutilla porque en gran medida de eso depende
el sustento de las familias de la zona. Se comprometieron a
adoptar  todas  las  medidas  sanitarias  en  el  marco  de  la
pandemia del coronavirus.
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